



Récupitou



12 CULTURE

COMPAGNIE RIEN N'EST PERDU

Tout est à gagner

Les mercredis de septembre, en partenariat avec les centres sociaux des Minguettes et l'association À livre ouvert, la compagnie Rien n'est perdu s'est installée au pied de la tour 19 du boulevard Lénine. "Nous avons eu chaque fois une trentaine d'enfants, explique le comédien Frank Cavet, qui ont même parfois été aidés par leurs parents."

Il s'agissait pour eux de fabriquer, à partir d'objets en plastique récupérés (bouchons de bouteilles, ustensiles de cuisine, gaines de bricolage, pelles, bouteilles mais aussi bouts

de tissus), des animaux baptisés les Jamévü. "Les enfants étaient super enjoués. Et ils pouvaient repartir avec les petites marionnettes qu'ils avaient imaginées. On leur a appris à couper, utiliser un pistolet à colle (à partir de 8 ans), percer du plastique (pour les 8-14 ans)... Nous sommes là pour les aider à réaliser ce qu'ils proposent."

Le 29 septembre vers 17-18 heures — l'heure précise n'est pas encore fixée et il faudra tenir compte des jours qui raccourcissent —, Rien n'est perdu présentera un spectacle en ver-

sion théâtre de rue, *RécupTou laPloubelle*. "C'est une fable pas moraliste sur la pollution et le recyclage plastique, avec des marionnettes qui brumisent, arrosent et amusent. C'est très convivial. Si les enfants le désirent, ils pourront venir avec leurs Jamévü et faire avec eux une petite danse finale." ■

J.C-L



SPECTACLE "RÉCUPTOU LAPOUBELLE" LE 29 SEPTEMBRE AUX ALENTOURS DE 17 HEURES,
AU PIED DE LA TOUR 19 DU BOULEVARD LÉNINE.

PLUS D'INFOS SUR [HTTP://CIERIENNESTPERDU.COM/](http://CIERIENNESTPERDU.COM/)

Nord Isère

● Une opération "Quartier propre" menée aux Barbières

Société

Chasse-sur-Rhône

Par Le Progrès - 27 oct. 2021 à 19:13 - Temps de lecture : 1 min

Vu 38 fois



Petits et grands ont participé au ramassage des déchets. Puis, un spectacle a été proposé par a compagnie Récup tout.

Photos DL /Martine ARPINO

Le mercredi 20 octobre, à Chasse-sur-Rhône , a eu lieu la première opération "Quartier propre", aux Barbières.

Une initiative élaborée par le centre social, Alpes Isère habitat, la mairie et Vienne Condrieu Agglomération. L'objectif de cette action est d'améliorer le cadre de vie des habitants et de les sensibiliser à leur environnement.

Tous avaient donc été conviés à cette matinée pour ramasser les déchets disséminés autour des immeubles du quartier Les Barbières. Un coup de propre qui s'est déroulé dans la bonne humeur, grâce au point café et à la compagnie Récup tout, qui a accompagné les groupes dans le ramassage des détritius, puis a proposé un spectacle pour petits et grands autour du tri des déchets.

La mairie a indiqué aux habitants que des cartes d'accès pour les déchetteries du territoire sont désormais distribuées au centre social, gratuitement. Le service environnement de l'intercommunalité a proposé des jeux et expliqué les nouvelles consignes de tri en vigueur depuis début octobre.

D'autres actions "Quartier propre" auront lieu à partir du printemps prochain. Les organisateurs espèrent que les habitants seront encore plus nombreux.

BERNAY, BRIONNE, BROGLIE ET SERQUIGNY, DU 14 AU 18 JUILLET

Les marionnettes se donnent en spectacle

La 21^e édition du festival de la marionnette, organisée par l'Amicale laïque Le temps des cerises, se déroulent du 14 au 18 Juillet; à Bernay, Brionne, Broglie et Serquigny. Une soixantaine de spectacles sont proposés.



Les compagnies sélectionnées par le festival sont toutes professionnelles, comme Polisson (en haut à gauche), Rien n'est perdu (en haut à droite), Bachibouzouk (en bas à gauche) et La Bobèche (en bas à droite).

Actualité ▾

Départements ▾

Sport ▾

Long format ▾

Culture - Loisirs ▾

Magazine ▾

Services ▾

Q

🏠 > Culture - Loisirs

Culture/Loisirs Rhône

Culture/Loisirs 42/43

Rhône

Thizy-les-Bourgs : 10e anniversaire du festival Du foin sur les planches

Par **Le Progrès** - 28 juin 2021 à 11:09 | mis à jour le 28 juin 2021 à 12:20 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 643 fois



05 / 27

Recuptou Lapoubelle ; un spectacle pour petits et grands. Photo Progrès/Annie GIRARD



Pour fêter son 10e anniversaire, le festival Du foin sur les Planches a fait la fête au village de La Chapelle-de-Mardore. Samedi 26 juin, se sont succédés différents spectacles et animations, au bistrot culturel du Chapelard, à l'école du village, dans la rue, sur la place, sur les sentiers... La fête, tout simplement et le plaisir toutes générations confondues !

cieriennestperdu@outlook.com

